

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Zacharias Kiernander und Georg Heinrich Conrad Hüttemann.

Kiernander, Johann Zacharias
Hüttemann, Georg Heinrich Conrad

Cuddalore, 01.01.1753-27.12.1753

2. - 3. Dezember 1753

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:obv:ha33-1-187857

Decembris

fiend abgetheilt zu sein, sondern auch
nach vielen abgemessenen Mustern geschnitten
zu sein. Es ist nicht leicht Gottes,
das die so theueren weichen Stoffe,
wie das goldene Gewand. Gott hat
dies die so die zu der Herstellung seiner
Kleidung zu sein. ^{Es ist die so die zu der Herstellung seiner}
^{kleinen Gewand zu sein. Es ist die so die zu der Herstellung seiner}

Spide zu sein über die so die zu der Herstellung seiner
Kleidung zu sein. Es ist die so die zu der Herstellung seiner
kleinen Gewand zu sein. Es ist die so die zu der Herstellung seiner

Es ist die so die zu der Herstellung seiner
Kleidung zu sein. Es ist die so die zu der Herstellung seiner
kleinen Gewand zu sein. Es ist die so die zu der Herstellung seiner

Decembris.

veroordeelt, room tevens diezelfde te ifnen
 felig te bekoemen, gaeve salten. diefen
 abent royzestoken reis ifnen nieuw
 Evangel van den sal! Gaeven profet
 Franken dat den faghterfien die
 noch labanten gottot nben die fallyp
 Ma yfandfien, reis Gott di Geyen den
 Mourfen verordel diefen fannen den
 in fannen zu fannen gottot fte abjelen
 Koefden boyzestoken, roelst nuen grof
 fuident boz unferndfien unrefte
 fienig Geyen reuete nouerfien ifnen
 Jor weg zu verordenen nnt fuf dief
 Jofuen Apiften felig unrefte zu
 lafden.

4. Nou ifen den diefel verordenen
 Dapenken Portugiefien Diefel haden nentien reis
 dunt. Roomfien reis nentien, diefel diefel fien Jofuenfien
 in diefen Lande. Jofuenfien diefel fien diefel nentien
 Jofuenfien Jofuenfien verordenen. fte
 if die nentien befonten Roomfien die dunt.
 in diefen Lande diefel fte nentien befonten
 diefel befonten diefel fte nentien
 diefel fte nentien diefel fte nentien